

ABSTRAK

Keberhasilan *startup* merupakan kondisi dimana *startup* dapat mencapai beberapa indikator yang menjadi keberhasilan *startup* nya itu sendiri. Untuk mencapai keberhasilan *startup* itu sendiri tentunya pendiri *startup* harus memperhatikan faktor apa saja yang akan menjadi penentu kunci keberhasilannya.

Menentukan faktor-faktor keberhasilan *startup* berguna sebagaiantisipasi yang dapat meminimalisir kegagalan dalam mendirikan usaha rintisan (*startup*) di kemudian hari. Informasi tersebut memiliki peran untuk menganalisis faktor-faktor apa saja yang akan menjadi penentu kesuksesan dalam *startup*.

Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk mengetahui apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi kesuksesan *startup* di Bandung Techno Park dengan variabel yang terdiri dari 1) Kompetensi dan Sumber Daya, 2) Informasi, 3) Modal Intelektual, 4) Inovasi, 5) Kewirausahaan, 6) Pembangunan Berkelanjutan, 7) Relasi, dan 8) Manajemen Nilai pada *startup* yang terdaftar di Bandung Techno Park dan masih berdiri hingga saat ini.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Dimana analisis didapatkan dari data primer, yang dilakukan dengan wawancara langsung kepada pihak yang bersangkutan yaitu para pemilik *startup* yang terdaftar di Bandung Techno Park.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi kesuksesan *startup* di Bandung Techno Park yaitu meliputi 1) Kompetensi dan Sumber Daya, 2) Informasi, 3) Modal Intelektual, 4) Informasi, 5) Kewirausahaan, 6) Relasi dan 7) Manajemen Nilai. Pada variabel Pembangunan Berkelanjutan ini bukan berarti tidak berpengaruh dalam kesuksesan *startup* namun belum berpengaruh karena hal tersebut mengacu kepada kondisi perusahaan masing-masing sehingga perlu kecocokan antara kondisi eksternal dengan kondisi internal dan tidak begitu menjadi perhatian khusus bagi perusahaan karena semuanya kembali lagi kepada kondisi internal perusahaannya maka dari itu pada variabel pembangunan berkelanjutan ini belum dilakukan oleh perusahaan bukan berarti tidak berpengaruh pada kesuksesan *startup*.

Berdasarkan hasil penelitian maka *startup* yang berada di Bandung Techno Park ini dapat berfokus kepada 7 variabel tersebut untuk dikembangkan dan mencapai kesuksesan. Untuk peneliti selanjutnya dapat meneliti *startup* lainnya yang belum berkesempatan diwawancarai pada penelitian ini karena masih banyak *startup* lainnya yang berasal dari inkubator Bandung Techno Park dan juga bisa melakukan penelitian terhadap *startup-startup* yang sedang atau sudah menjalankan program inkubator di tempat lainnya.

Kata Kunci: faktor keberhasilan usaha, *startup*, wirausaha